

2024年 4月 12日

向日市長 安田 守 様

向日町競輪場再整備とアリーナ問題を考える会
代表 中村 隆一

(連絡先)

橋本

向日町競輪場のアリーナ整備構想に対する要望書

向日市民の生活を支えるため、日頃のご尽力に敬意を表します。

当会は、現在再整備が検討されている向日町競輪場が、京都府が計画されているアリーナ建設の候補地とされていることから、この問題について市民皆で考えようと昨年末に結成した市民団体です。

1月20日に向日市内で市民シンポジウムを開催し、2月13日に京都府知事に対して、向日市民への説明と住環境整備等の保証なく、アリーナ整備方針を定めることのないよう要望書を提出しました。

その後3月14日、京都府知事が向日町競輪場へのアリーナ整備方針を表明されました。私たちは、この方針表明はあくまで整備候補地として北山エリアを断念し、向日町競輪場に絞ったことにすぎないと理解しています。整備するアリーナの規模も時期も未定であり、私たち向日市民には全く何の説明もなされていません。

今後、アリーナ整備を前提とした向日町競輪場の再整備計画づくりが進められるでしょうが、アリーナのような大規模集客施設の整備は、周辺環境の整備無くして成り立ちません。安田市長も誘致の表明にあたって、「周辺の府道を整備することによる交通渋滞の対策などについてもしっかりと構想の中に盛り込む」こと等を京都府に要望すると述べておられましたが、基本構想にはほとんど盛り込まれませんでした。

そこで下記の通り要望いたします。近日、ご回答下さるようお願い申し上げします。

記

- アリーナ構想に対しては、市民の中に賛否両意見がありますが、十分な情報が無い中で不安の声が多く寄せられています。向日町競輪場へのアリーナ整備構想について、向日市民に対する説明の場を設けるよう京都府に要望しています。一方、誘致を要望した向日市長にも、市民に対する説明責任があると考えます。そこで、様々な課題に対する市長の考えを伺いたく、当会との懇談の場を設けて頂けないでしょうか。
- 向日町競輪場へのアリーナのような大規模集客施設の整備は、周辺環境（道路交通、駐車場）の整備無くして成り立ちません。万全な道路交通環境の整備と静かな住環境の保証がなされないまま、向日町競輪場敷地内の施設整備だけの計画を定めないよう、京都府に申し入れて頂くよう要望いたします。

以上